KANTONSSCHULE BADEN 60 Prozent gehen direkt

an die Hochschule

Den Themenkreisen Hochschulreife, Studierfähigkeit und Begabtenförderung widmeten sich die

keit und begabenichterung würneten sich die Lehrpersonen der Kantonsschule Baden an einer halbtägigen Weiterbildung. Mit einem Referat über den «Pakt zwischen Universitäten und Gymnasien» leitete der Rektor der Universität Zürich, Auftras Einberg die Abergabel und Aufliges

nasien» leitete der Hektor der Universität Zurch, Andreas Fischer die Veranstating ein. An dieser wurde auch bekannt, dass überdurchschnittlich viele Abgänger der Kantl Baden sich unmittelbar nach der Matur an einer Universität oder an der ETH einschreiben. Es sind dies rund 60 Prozent, zwei Jahre nach Abschluss sind es laut Mittellung gegen 90 Prozent. Laut Kanti-Flektor Hans Rudolf Stauffacher unterstreiche dieses Resultat, wie

zwei Jahre nach Abschluss sind es lauf Mittellun gegen 90 Prozent. Lauf Kani-Rakfort Hans Rudol Stauffacher unterstreiche dieses Resultat, wie gut die Absolventen an die akademische Ausbildung herangeführt werden. Totzdem wolle man die Schnittstelle zwischen Kanti Baden sowie Universität/ETH weiter verbessern, nicht zuletzt durch ein gezieletre Begabtenförderung. (auf.)